

## ABSTRAK

### **Imelia (1203020077), 2024: Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Pendapatan yang Dihasilkan Aplikasi Novelah**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan yaitu sistem pendapatan pada aplikasi Novelah dalam praktik pada aplikasi terdapat pemberian bonus yang didapatkan yang tidak sesuai dengan ketentuan fatwa, dalam beberapa misi yang harus diselesaikan.

Tujuan penelitian ini untuk, pertama: untuk mendeskripsikan bagaimana mekanisme pelaksanaan dalam sistem pendapatan uang dari aplikasi Novelah, kedua untuk mengetahui bagaimana tinjauan Hukum Ekonomi Syariah terhadap penggunaan aplikasi Novelah dalam menghasilkan uang.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif yaitu sebuah proses penelitian serta melakukan pemahaman dengan didasarkan pada metodologi yang berusaha untuk memperoleh pengetahuan mengenai masalah tentang manusia dan fenomena sosial yang. Metode studi kasus merupakan metode yang digunakan untuk memahami suatu permasalahan dengan menggunakan studi kasus. Penelitian bersifat deskriptif analisis. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Sumber data yang diperoleh adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil yang didapat penelitian ini yaitu pertama, pelaksanaan praktik penggunaan aplikasi Novelah yang digunakan oleh para pengguna bahwa untuk menggunakan aplikasi Novelah ada beberapa cara yang yang pertama pengguna harus mendownload aplikasi Novelah di playstore. Kedua, tinjauan dari Hukum Ekonomi Syariah penggunaan aplikasi Novelah menurut Fatwa DSN-MUI Nomor 75/DSN-MUI/VII/2009 terhadap pendapatan yang dihasilkan dari aplikasi Novelah ini terdapat bonus yang didapatkan secara pasif tanpa pengguna membuka aplikasi. Check in harian bonus yang didapat tidak jelas karena bonus yang didapatkan pengguna tergantung pada pemberian aplikasi Novelah yang setiap harinya berbeda-beda. Misi membaca novel pemberian bonus dari pihak aplikasi ketika pengguna menjalankan misi dan bonus yang didapatkan pengguna maka itu diperbolehkan sesuai dengan Fatwa. Penggunaan aplikasi Novelah dalam sistem mengundang teman, adanya ketidakadilan dalam memberikan bonus hal ini tidak sesuai dengan fatwa DSN-MUI No.75/DSN-MUI/VII/2009 yaitu tidak ada eksploitasi dan ketidakadilan dalam pembagian bonus antara anggota pertama dengan anggota berikutnya.

**Kata Kunci:** *Hukum, Penggunaan Aplikasi, Novelah*